
第３回事業仕分け（補助金）について（総括）

《各評価委員からの主な意見について》

○ 補助金をチェックする第三者機関を設置すべき

○ 補助金支出の基本的な考え方・ルールをつくるべき

○ 補助した事業の効果の検証がなされていない

○ 長年継続して支出している補助金は既得権化しており事業の見直しの努力

が足りない

○ 担当部局が補助金を支出している先の事業内容を把握していない，

補助金を支出することについての意識が低い，財政状況を理解していない

○ 公社，財団，社協への補助金の支出は，特別扱いされルールを逸脱してい

る

○ 市役所 OBが団体の長については，自主自立の精神は育たない

○ 補助団体の自主独立を促すべき

○ 成果の判定がしっかりされておらず，また費用対効果を検証していない


